
- 1 - 

第６期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第３分科会 開催回 平成２８年度 第４回 

開催日 平成２８年１１月１８日（金）１５：３０～１７：００ 

出席者 委員 ５名  その他 特別出張所職員 ２名 

主な協議の 

テーマ 

１ 水道局と協働で苗の植え付け（区民センター前花壇） 

２ 秋の花いっぱい運動に振り返り 

３ 秋のごみゼロデー振り返り 

４ その他 

 

会議内容 

主な意見 

１ 水道局と協働で苗の植え付け（区民センター前花壇） 

・委員３名、水道局職員１名、出張所職員２名で実施した。 

・水道局職員が花いっぱい運動に興味を持っているので、花園小学校で協力

してもらってはどうか。 

２ 秋の花いっぱい運動に振り返り 

四谷小学校 

10月 31日（月）5～6時間目 

地区協分 31プランター 

地区協扱い学校分 10プランター 

四谷二丁目発展会分 １０ 

四谷二丁目発展会扱い学校分 １０ 

（合計  ６１プランター） 

【反省点】 

・主事室側にブルーシートを寄せたので、導線確保が難しかった。 

・以前の仕上げ場所に花を置けば、シートの両側を通路に出来たのではな

いか。 

・今後は、導線について学校主事に事前に話を通しておく。 

花園小学校 11月 1日（火）3～4時間目 

地区協分 31プランター 

地区協扱い学校分 10   

（合計  ４６プランター） 

【反省点】 

・配達分については、植える日と配る日を分けた方がいいのではないか。 

・プランターの回収と洗浄を、地区協議会が引き受けるのは難しい。 

・副校長に四谷第六小学校の経緯も含め 3 校の比較を提示し、運営方法

について相談してはどうか。 

・公平感がないことが課題となったこと、保護者が手伝いに来られるか等、

スクールコーディネーター同席で学校側と話し合いたい。 
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・今回麻袋に古い土を入れて公園課に回収してもらうことになったが、こ

れについては学校側が事前に手配しておくべきである。（この点も含め、

要相談） 

四谷第六小学校 11月 4日（金）6時間目 

地区協分 31プランター 

地区協扱い学校分 10  

（合計  ４１プランター） 

【反省点】 

・今回は事前準備（児童が苗を移動すること）について情報共有がなかっ

たが、来年度から確認する。 

・水はけについては問題がないので、来年度より「軽石」は使わないこと

とする。 

３ 秋のごみゼロデー振り返り 

【実施日】11月 10日（木） 

【集合】四谷駅 午後 4時  

【解散】出張所 午後 5時過ぎ 

・南北に分かれて歩道を清掃した。 

・しっかりと人が集まるイベントになってきた。 

・以前のように植込みがないので、あまりごみがない。 

・中央分離帯にはかなりごみがある。 

・清掃終了後、参加者には水道局提供の水を配布し、四谷二丁目発展会提

供の掃除機、内藤七色とうがらしをじゃんけん大会の勝者にプレゼント

した。 

４ その他 

（１） 民泊について 

・来年度以降も勉強していく。 

（２）収穫した内藤とうがらしについて 

・現在は出張所に収穫したものが届き、出張所職員が鞘取りをしてい

る。 

・次回からは収穫したとうがらしは四谷ひろばに集め、地域の方の協

力で鞘取りをする。 

（３）30年度以降のあらたな助成制度について意見交換を行った。 

（４）次年度の花いっぱい運動について 

・春の花は「日々草」とする。 

次回日程   未定（平成 29年 3月末頃を予定） 
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